

Empresa

Domo Activos revaloriza su cartera hasta los 14,5 millones de euros en 2018

La socimi actualmente está desarrollando una promoción de ochenta viviendas en El Ensanche de Vallecas destinado al alquiler residencial.

EjePrime
29 mar 2019 - 18:16



Domo Activos revaloriza su cartera. La socimi especializada en la compra de suelo para la promoción de edificios destinados al alquiler residencial ha comunicado al Mercado Alternativo Bursátil (MAB) que la valoración de activos inmobiliarios asciende a 14,5 millones de euros a 31 de diciembre de 2018.

La valoración ha sido realizada por la consultora Cbre de acuerdo con los estándares profesionales de la Royal Institution of Chartered Surveyors (RICS). La compañía se incorporó al MAB en marzo de 2017, y, en aquel momento, la valoración de su cartera se situaba en los 6,4 millones de euros.

Domo Activos, creada en 2015, **cuenta actualmente con una única promoción en desarrollo**

1/2

<https://www.ejeprime.com/empresa/domo-activos-revaloriza-su-cartera-hasta-los-145-millones-de-euros>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

, ubicada en un terreno que compró en marzo de 2017 a la Sociedad de Gestión de Activos Procedentes de la Reestructuración Bancaria (Sareb). Se trata de ochenta viviendas ubicadas en el barrio madrileño de El Ensanche de Vallecas, que actualmente están en fase de construcción.

Este mismo mes, **la socimi, reunida en junta extraordinaria, ha aprobado una ampliación de capital de 18,9 millones de euros**. La operación se ha realizado mediante la emisión y puesta en circulación de 9,4 millones de acciones de dos euros de valor nominal cada una de ellas. En este sentido, a principio de año, José Luis Alba, director del área socimi de la empresa, anunció a EjePrime la voluntad de la compañía de adquirir suelo en Madrid, Málaga y Valencia antes del verano.